

Jeudi 15 Octobre 2020

CINÉMA

Le



Cinemed maintient sa 42e édition à Montpellier



Date de publication : 15/10/2020 - 13:21

Malgré l'instauration du couvre-feu, notamment dans la métropole de Montpellier, le festival international du cinéma méditerranéen aura lieu comme prévu du 16 au 24 octobre à Montpellier.

Soutenus par Michaël Delafosse, président de Montpellier Méditerranée Métropole et maire de Montpellier, les organisateurs du Cinemed ont confirmé la tenue de cette 42e édition, et ce malgré l'instauration du couvre-feu dans la métropole, suite aux annonces d'Emmanuel Macron.

"Tant que le festival respecte les mesures sanitaires approuvées par la préfecture pour que la manifestation se déroule dans le respect et la protection de chacun, il est primordial pour la vie culturelle en région qu'il se tienne", soulignent-ils.

La manifestation travaille actuellement sur une nouvelle grille de programmation, prenant en compte la contrainte du couvre-feu, et annonce qu'à partir du 17 octobre, les séances se termineront à 20h15.

Un protocole sanitaire stricte a par ailleurs été mis en place, qui comprend notamment, outre les recommandations de distanciation et de lavage des mains, une jauge de 1 000 personnes maximum pour le Corum, et les jauges dans les salles du festival sont quant à elles réduites à 50%, alors que l'accès aux séances se fera dans la limite des places disponibles.

Pour fluidifier la circulation du public, les salles de projection seront ouvertes une demi-heure avant le début de la séance, et les festivaliers seront également invités à laisser leur coordonnées dans des urnes prévus à cet effet, afin de pouvoir remonter les cas contacts au besoin. Des référents Covid seront présents pour veiller au respect des consignes et répondre aux éventuelles questions.

RECEVEZ NOS ALERTES EMAIL GRATUITES

Océane Le Moal

© crédit photo : Cinemed / Maquette Franck Duchêne / Agence Chirripo